## Chronique bebdomadaire et citoyenne

C152 J. C. 23 avril 2012

## 2012 : Au lendemain du premier tour...

22 avril 2012 : en France, premier tour de l'élection présidentielle.

Le peuple s'est donc exprimé et, mieux, plutôt massivement.

De ces résultats, quelles leçons pouvons-nous essayer de retenir ?

Un : le taux de participation a été élevé. Sans l'incitation nécessaire!

Dans notre commune d'Adé, il est même de 89 %. Il faut s'en réjouir!

Deux : se dégage une tendance qui, comme lors de chaque élection, se confirmera plus clairement, lors du deuxième tour dans quinze jours : l'aspiration au changement ou le refus de reconduire le candidat sortant même si ce dernier a résisté un peu mieux que nous ne le prévoyions.

Trois : le résultat, en hausse, obtenu par la candidate de l'extrême droite doit, devrait interpeller tous les responsables politiques car, à ce niveau, il traduit indéniablement la désespérance vécue par beaucoup au quotidien, l'absence d'espoir comme de progrès, les ravages de la financiarisation et la peur qu'engendrent l'Europe, les nouvelles aristocraties à « col blanc ».

Deuxième tour : le 6 mai 2012! Et toutes les voix compteront! A suivre!

## L'ours et l'aigle (57)



Source: regardsadeens.com